

Les Jours de lumière et d'espoir

Q : *Comme nous sommes sur le point de passer officiellement du premier grand cycle d'ECKANKAR (1965-2025) au suivant (2025-2085), auriez-vous quelques paroles d'encouragement et de sagesse à nous adresser sur ce qui se profile à l'horizon pour ECKANKAR ?*

R : *Le premier cycle de soixante ans pourrait s'intituler L'aube nouvelle. Ce cycle s'inscrit dans la lignée du mandat de Paul Twitchell, qui a présenté les enseignements ECK à la société d'aujourd'hui, et qui se prolonge sous le mien.*

Le deuxième cycle de soixante ans pourrait s'appeler Les jours de lumière et d'espoir. L'emprise du Kal sur la conscience mondiale sera plus forte que jamais, il y aura donc des guerres et des rumeurs de guerre. Les disciples ECK découvriront néanmoins de nouvelles façons de transmettre le message aux chercheurs, même s'ils sont harcelés par les agents de Kal. Ainsi naîtront Les jours de lumière et d'espoir.

Vous pouvez être certains qu'ECKANKAR continuera à prospérer dans le futur.

Harold

Le saviez-vous ?

Le 22 octobre 2024 marque l'entrée à la fois dans la dernière année d'un cycle de soixante ans et dans celle d'un cycle de douze ans en ECKANKAR. Cette apogée ne s'atteint qu'une fois tous les soixante ans. La personne qui maintient son regard fixé sur Dieu découvrira que cette période peut se révéler déterminante en matière de tournants spirituels et d'élargissement de conscience.

